



飛び立とうとするタンチョウ4羽



吉備の中山を守る会の黒住教での獅子舞



お正月の風景あれこれ

頃に東の空から、きれいな初日の出を拝むことができ、「オー」という歓声が上がり、スマホやカメラで撮っていました。午後、黒住教に獅子舞を行いました。午前7時頃には多くの人達が集まり、日の出を拝む舞踏の上は人でいっぱいでした。午前7時10分

の元旦には神道山の初日の出を拝みました。午前7時頃には多くの人達が集まり、日の出を拝む舞踏の上は人でいっぱいでした。午前7時10分

飛び立とうとするタンチョウ4羽



大勢の人が訪れた健康フェア



大晦日の集会所の大清掃には婦人部をはじめ、愛育委員会、編集委員会、町内会三役が参加



大掃除を行いました。

女性の皆さんには、昨日まで行つた年末夜警のゴミや

トイレの掃除、和室の整理・清掃、床の掃除、倉庫の片付け等を行い、男性の皆さんには、窓ふきなどを担当して行いました。

約1時間半で大掃除は終わり、集会所は見違えるようになります。

多くのごみは倉庫に入れ、

茶菓子を美味しくいただきながら1年を振り返りながら、雑談を行いました。

掃除に参加された皆様、ご苦労様でした。

つける)、健康市民おかやま21の活動パネル展示等を行つてきました。

また、村上会長さんの指導でOKYAMA市民体操が行われました。

1階の和室ではぜんざいや焼き込みご飯が振る舞われていました。

花尻町内会としては、森安さんに感謝するとともにお祝い申し上げます。

花尻町内会ホームページ【 http://townweb.e-okayamacity.jp/hanajiri/ 】



新春GG大会は、平成30年1月10日水、吉備の中山スポーツ公園で開催されました。大会は森安喜美子陵老連副会長の司会参加した75名の参加者と挨拶する苅田一郎会長

で始まり、苅田会長の挨拶があり、続いて、分島連町会長、地元議員の挨拶を受けた後、新春大会はスタートしました。

参加者は75名、南北2コースを使っての3ゲーム24ホール合計で、優勝

入った！おめでとう！良

ホールインワンは35名が達成。「ヤツターマン！」

が達成。ホーリーインワンは35名



より吉備公民館において吉備公民館にて男性料理教室が行われました。参加者は8町内会より14名の男性、岡山市中央保健センターの栄養士さん、栄養学部の学生さん、3名、理事9名の27名でした。森安会長挨拶の後、大沢理事のレシピ説明があり、「バランスのとれた食生活でいつまでも若々しく元気」がテーマのもと、献立は牛ヒレステーキ、キノコのコーンバター添え等4品でした。メインの牛ヒレスステーキは焼き方の指導もあり、どの

学区婦人会主催の「男性料理教室」が行われました。参加者は8町内会より14名の男性、岡山市中央保健センターの栄養士さん、栄養学部の学生さん、3名、理事9名の27名でした。森安会長挨拶の後、大沢理事のレシピ説明があり、「バランスのとれた食生活でいつまでも若々しく元気」がテーマのもと、献立は牛ヒレステーキ、キノコのコーンバター添え等4品でした。メインの牛ヒレスステーキは焼き方の指導もあり、どの

班も上手に焼くことがで

きました。「風味も良く、とてもやわらかで、まるでプロが焼いたようで美味しい！」若い学生さんのお手伝いもあり、みんな笑顔。「今日の料理はどれも美味しいです。家でも作ってみようと思います」と

次回も参加します」と

大満足です。家でも作つてみようと思います。

性料理教室

どれも美味しい！」若い学生さんのお手伝いもあり、みんな笑顔。「今日の料理はどれも美味しいです。家でも作つてみようと思います」と

次回も参加します」と

大満足です。家でも作つてみようと思います。

性料理教室

どれも美味しい！」若い学生さんのお手伝いもあり、みんな笑顔。「今日の料理はどれも美味しいです。家でも作つてみようと思います」と

次回も参加します」と

大満足です。家でも作つてみよう思います。

性料理教室

どれも美味しい！」若い学生さんのお手伝いもあり、みんな笑顔。「今日の料理はどれも美味しいです。家でも作つてみよう思います」と

次回も参加します」と

大満足です。家でも作つてみよう思います。

性料理教室

どれも美味しい！」若い学生さんのお手伝いもあり、みんな笑顔。「今日の料理はどれも美味しいです。家でも作つてみよう思います」と